

## L'école en Allemagne



Chaque pays a ses propres coutumes à l'école, son propre uniforme et ses propres horaires

En Allemagne, chaque classe possède sa propre salle.

Leurs cours ne durent que 45 minutes et durant les interours ils peuvent manger des sandwichs, des gâteaux ... dans la classe.

En classe les élèves sont autorisés à boire (de l'eau, parfois du coca ...) et à manger (chewing-gum). Les élèves peuvent aménager leur classe à leur façon, comme déplacer les tables, changer de place.

Mais parfois les salles sont moins bien équipées qu'en France, ils n'ont pas de projecteurs et leurs classes ont des tableaux noirs.

Les écoles allemandes ne contiennent pas de permanences et lorsqu'un professeur est absent, un surveillant vient dans leur classe vérifier que tout se passe bien.

